



平成28年 12月 22日

# 学校だより 1月号

七尾市立山王小学校

まもなく2016年も終わろうとしています。皆様にとってこの1年はどんな年であったでしょうか。それぞれのご家庭で、様々な出来事があり、笑いあう日もあったり、涙を流す日もあったりしたのではないのでしょうか。日々の小さな積み重ねの中で、確実にどの子ども、以前よりがんばる子になり、力をつけていっている、いい子になっていっている、という実感が持てる1年でした。それが何よりうれしいことです。誇らしいことです。それも全て保護者の皆様、地域の皆様の応援があったからこそだと感謝しています。本当にありがとうございました。新しい年もまた、子どもの成長のために、山王小学校にお力をお貸しください。よろしくお願い致します。どうぞ皆様、良いお年をお迎えください。

## おかげさまでいい発表ができました

11月27日(日)七尾市の「ふるさと伝統芸能子ども発表会」がありました。山王小学校は例年、5年生が、「でか山の由来の紹介」と「子ども木遣り」、「七尾まだらの唄と踊り」を披露しています。今回初めて、PTAバザーの収益金で作っていただいた着物を着てまだらを踊りました。柏をかたどった校章が紋の代わりに入っています。今年もPTAの鳥木さん、綿谷さん、貴島さんから本格的に教えていただいて「まだら」を唄ったり、踊ったりできるようになった子どもたち。七尾に生まれた人間にとって、それは一生の財産になると思います。



11月29日(火)今度は6年生が「環境学習発表会」で、春から続けてきた環境学習の発表をしました。自分たちで学び、見つけた課題を解決するために、生き物調べや清掃活動を行い、自然を守る大切さを発信してきました。七尾市環境課、袖ヶ江保育園・やまと保育園、丸一運輸・丸一観光、サンライフプラザ、鵬学園高校など地域の皆さんと連携協力しながら学習を進めてきました。本当に実践の質と量は参加校で1番だったと思います。体験を通して、子どもたちは多くのことを学べたと感じています。協力いただいた皆様に心より感謝いたします。

### 6年生の「がんばったこと」の振り返りから

- 生き物が住みやすい環境にするためにゴミ拾いをしたりした。生き物クイズを考えて集会でクイズをして、楽しく学んでもらった。みんなに生き物や環境に興味を持ってもらうようにがんばった。

### 3年生がお年寄りと交流活動

11月28日(月)3年2組、29日(火)3年1組が『あっとほーむレガーレ』に出かけて、お年寄りと交流しました。歌を披露したり、かるたや紙芝居、あやとりをしたりと、楽しいひと時を過ごしました。入所者・通所者の皆さんにとっても喜んでいただけたそうです。



### 5年生が餅つきとまだら披露

12月16日(金)5年生が矢田新町会館へ出かけ、自然農法を推進している皆さんのお話を聞き、無農薬米で餅つき体験をしました。お餅の他に無農薬の野菜で作った豚汁や炊きたてのご飯もいただき、普段は少食の子も何度もおかわりをしていました。地域の皆さんもご覧になっ



ている前で、まだらの唄と踊りを披露しました。中には、一緒に口ずさむ方もいらっしゃいました。

校外学習に出かけました

### 今、山王の子どもたちは…

- \* 朝玄関に入るとき、校舎に風が入らないように、みんな戸を閉めてくれます。
- \* 戸を閉めるときは、後から来る子がいないか、ふりむいて確かめます。
- \* いたら、入るまで待っていて、締めてくれる子も何人もいます。
- \* その子に「ありがとう。」と言って入っていく子もいます。

毎朝 心がほっこりあたたかくなるのです



- 極真奨学会 第10回百万石空手道型選手権大会 小学校高学年の部
  - 優勝 6年 小崎川 楓雅
  - 第3位 5年 小崎川 優雅
- 第33回かが&のと小学生バレーボール交歓会 川北大会
  - 第1位 七尾ドルフィンズ 5年 浜田 梧生 平山 諄多 黒田 裕明
- 第33回県児童硬筆書写作品コンクール
  - 特選 1年 大星 美津樹 橋本 一華 2年 廣澤 仁 野澤 彩月
  - 3年 清水 茉優 竹中 あかり 4年 政浦 由芽
  - 5年 谷保 はるき 山本 真耶 6年 松本 英里 三浦 茉莉花

### Let's call.オアシスライン

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

\* 匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~オアシスライン担当~

~親と子のなんでも電話相談室~

